



7 Pièces

234 m²

Réf. SPP377JH

1 890 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate du village de Saint-Paul-de-Vence, cette jolie villa réalisée par le célèbre architecte Robert DALLAS se fond parfaitement dans son environnement calme et résidentiel où elle côtoie les plus prestigieuses propriétés des environs. L'agencement intérieur se compose comme suit : Un lumineux séjour et son bureau / salon TV attenant exposés Sud dont les baies vitrées s'ouvrent intégralement sur les terrasses et l'espace piscine parfaitement agencé. Une charmante cuisine dinatoire indépendante prolongée par une majestueuse cuisine d'été vous invitent résolument au partage de ...

In the immediate vicinity of the village of Saint-Paul-de-Vence, this pretty villa designed by the famous architect Robert DALLAS blends perfectly into its calm and residential environment where it rubs shoulders with the most prestigious properties in the area. The interior layout is composed as follows: A bright living room and its adjoining office / TV lounge facing south, whose bay windows open entirely onto the terraces and the perfectly laid out pool area. A charming independent dining kitchen extended by a majestic summer kitchen invites you resolutely to share convivial summer ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

